

COMMUNIQUE DE PRESSE

Exercice d'évacuation Lundi 4 avril 2022

Comme chaque année, la Régie du Téléphérique effectue son exercice d'évacuation réglementaire, en partenariat avec le GRIMP 38.

La date de la manœuvre sera le lundi 4 avril 2022, à partir de 08h20, et devrait s'achever à 11h30 avec l'évacuation du dernier participant.

- Le premier train de cabines, montant, sera arrêté à 290 mètres de la gare de départ du téléphérique, à l'aplomb du toit de l'Institut Dolomieu. Les cinq cabines seront remplies de 6 participants chacune. L'accès des secours se fera par chariot IMMOOS ou par roulette commando, puis l'évacuation des victimes se fera de manière verticale.
- Le deuxième train, descendant, sera stoppé à 131 mètres en aval du pylône, au-dessus de la végétation en amont des bâtiments du CROUS. Les cinq cabines seront remplies par 6 participants chacune. L'accès des secours se fera par chariot IMMOOS ou par roulette commando, puis l'évacuation des victimes se fera de manière verticale.

Si vous souhaitez couvrir cet événement, merci de contacter Patricia Gallois, directrice de la Régie du Téléphérique Grenoble-Bastille.











